
質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 6 １ 市立病院のあり方について 市 長

（１）市立総合病院について

① 病床稼働率について

② 医業収益について

③ 救急患者の受け入れについて

（２）小高診療所について

① 小高区の医療環境について

２ 幼児教育・保育の無償化について 市 長

（１）本市の考えについて

① 幼児教育・保育無償化の影響について

② 軽減される財源の活用について

③ 公立保育園・幼稚園の方向性について

３ 公共施設の再編について 市 長

（１）施設白書について

① 施設白書について

（２）再編の方針について

① 再編の方針について

2 1 １ 移住・定住の推進、観光誘客について 市 長

（１）情報収集・発信について

① 令和元年イベントについて

② 東京オリンピック・パラリンピックについて

③ 東北ハウスへの参加について

④ ワールドロボットサミットについて

⑤ キャッチフレーズについて

⑥ 情報収集・発信会議の開催について

（２）他自治体との協力について

① ご当地ナンバープレートの申請について

② 移住・定住・就職相談窓口開設について

２ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）自主財源の確保について

① ふるさと納税について

② 南相馬チャンネルについて
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3 14 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）市立病院病床再編計画の実現に向けて

① 市立病院改革プラン策定委員会について

② 小高診療所の有床化について

③ 小高病院常勤医の退職について

（２）「人生100年時代」に向けてについて

① 未来に負債を残さぬ手立てに向けてについて

② フューチャーデザインについて

（３）市民生活と心の復興及びまちづくりについて

① 阪神大震災の教訓について

② 心の復興とまちづくりについて

２ 外国人との共生社会について 市 長

（１）外国人受け入れについて

① 本市の現状について

② アンケートにおける本市の回答について

③ 総合的な対応策について

④ 環境づくりについて

⑤ 相互理解について

⑥ 多文化共生プランについて

（２）国際交流事業について

① ペンドルトン市とロセット校との交流について

３ 教育環境の整備について 教 育 長

（１）発達障がいの指導充実について

① 研修創設し教員養成について

（２）子ども家庭総合支援拠点の共同設置について 市 長

① 子ども家庭総合支援拠点の設置について

４ 労働行政について 市 長

（１）ユースエール認定について

① 当該地域における対応について

4 9 １ 国の幼児教育・保育の無償化について 市 長

（１）改正子ども・子育て支援法と本市独自の無料化事業について

① 幼児教育・保育無償化の影響について

（２）認可外保育施設について

① 認可外保育施設の現状と無償化の影響について
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5 7 １　南相馬市の小児の健康について 市 長

（１）小児甲状腺がん問題における「福島県県民健康調査検討

委員会甲状腺検査評価部会による２巡目まとめ案」について

① 「福島県県民健康調査検討委員会甲状腺検査評価部会に

よる２巡目まとめ案」について

② 小児甲状腺がん発症者の実数把握について

（２）「精神科子ども外来」患者の増加における病院対応について

① 原因と対処について

② 県の対応と本市の対応について

（３）県教育委員会「学校統計要覧」における自閉症・情緒 教 育 長

障がい学級児童生徒の平成23年度以降の急増における

学校対応について

① 平成11年度から平成29年度までの「自閉症・情緒障がい

学級」児童生徒の推移について

② 「自閉症・情緒障がい学級」児童生徒の割合の増加について

③ 本市学校現場における「自閉症・情緒障がい学級」児童

生徒及びＡＤＨＤ通級児童と学習支援員の推移について

④ 今後の学習支援員の増員について

6 17 １ 市役所改革のための行政経営について 市 長

（１）行政における働き方改革の取り組みについて

① 働き方改革の３つの柱について

② 働き方改革実現の課題について

③ 南相馬市役所における「働き方改革」の具体的な取り組み

について

④ 働き方改革実現による市民サービスの向上について

（２）市役所の働く環境について

① 健康増進における受動喫煙の防止について

② 本格的な取り組みについて

（３）タブレットの導入について

① タブレット導入のスケジュールについて

２ 南相馬市立病院経営について 市 長

（１）市立総合病院の改革について

① 市立総合病院の経営理念について

② 経営理念の徹底について

③ 病院職員の患者様対応について

④ 職員の意識改革について

（２）小高診療所と地域医療のあり方について

① 小高区における地域医療連携について

② 市長公約との整合性について
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３ スポーツ振興のまちづくりについて 市 長

（１）スポーツ施設の活用について

① スポーツ振興の考えと取り組みについて

② スポーツ施設の利用しやすい環境と管理について

③ 陸上競技場の市民開放について

４ 交通安全と公共交通政策について 市 長

（１）交通安全と公共交通の取り組みについて

① 高齢者の交通安全対策の現状と課題について

② 本市における公共交通施策の現状と課題について

③ 交通弱者のための具体的な取り組みについて

7 8 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）市民の健康について

① 甲状腺検診について

② 心の健康について

（２）高齢者への支援策等について

① 高齢者の交通安全対策について

② 高齢者のごみ出し支援について

２ 食の安全安心について 市 長

（１）農産物の放射能検査について

① 小高復興拠点内での農産物販売所について

３ 地域が一緒に安心して暮らせるまちづくりについて 市 長

（１）楽しく支え合う地域づくりについて

① 地域のサロンの現状について

② 隣組加入の促進について

③ ボランティア活動など地域づくりへの取り組みについて

8 4 １ 教育水準の向上について 教 育 長

（１）南相馬市教育振興基本計画について

① 南相馬市教育振興基本計画のこれまでの成果について

② 今後の学校教育について

（２）学力向上について

① 家庭学習の定着化について

② 教職員の指導力向上の取り組みについて

③ 教職員の校務負担軽減について

（３）英語教育について

① 英語教育（英会話）について

② 生涯学習における英会話の習得について 市 長

２ 県営圃場整備事業について 市 長

（１）圃場整備事業の施工について

① 圃場整備事業の施工について
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9 16 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）農業生産基盤の整備について

① 小高区内の圃場整備計画について

② 津波被害農地の災害復旧事業計画について

（２）農業者への支援策について

① 旧避難指示区域における農業者支援策について

② 被災地域農業復興総合支援事業について

（３）酪農復興事業について

① 酪農復興事業の進め方について

（４）県道広野小高線の整備について

① 県道広野小高線のルート決定のプロセスについて

② 県道広野小高線の事業着手と完了までの計画について

（５）移住促進人材確保について

① 移住専門検討会とのかかわりについて

② 移住等に関する意識調査を受けての対応策について

（６）小高区内へのパークゴルフ場の整備について

10 3 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）生活保護受給者への福祉政策について

① 生活保護受給者熱中症対策の取り組み状況について

（２）待機児童の解消について

① 待機児童数と今後の見込みについて

② 保育士等の数について

（３）観光資源としての北泉海水浴場の活用について

① 北泉海水浴場の再開に向けての計画と進捗状況について

② 相馬野馬追と連動した観光宣伝について

（４）環境省による除去土壌再生利用実証事業について

① 現在の状況について

② 市民への事業説明について

（５）外国人が安心して暮らせる環境整備について

① 市内に居住している外国人の登録状況について

② 外国人居住者と市民の交流状況と今後の取り組みについて

③ 外国人が安心安全に生活出来るための防災情報提供について

④ 外国人に対応した行政サービスについて
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11 19 1　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）子育て世代に選ばれるまち

① 魅力ある教育環境の整備推進について 教 育 長

② 学校周辺の安全な道路整備について 市 長

③ 児童・生徒の安全確保について 教 育 長

（２）健康づくりが盛んなまち 市 長

① 疾病予防と検診率の向上について

② 自主的運動習慣の定着について

（３）障がい者にやさしいまち

① 共生社会の実現に向けたノーマライゼーションの理念の普及

について

② 障がいのある方の優先駐車場の適正利用について

（４）安全・安心な河川の整備と管理について

① 河川の堆砂と雑木の対策について

② 中小河川の整備について

（５）住まいの確保を担う公営住宅について

① 市営住宅空き住戸の早期公募の取り組みについて

② 市災害公営住宅の入居資格対象者の拡大について

（６）道路インフラの整備について

① 常磐自動車道の４車線化について

② （仮称）小高スマートインターチェンジについて

③ 国道６号の４車線化について

④ 県道原町川俣線の整備について

⑤ 生活道路の整備について

12 5 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）100年を見据えたまちづくりについて

① 南相馬市各区の駅通り、商店街のまちづくりについて

② 夜間の到着電車にあわせたタクシーの待機について

（２）市民の安心・安全について

① 平成27年度から市民を対象に訪問等による放射線健康相談を

実施している結果（途中）の公表について

② 地域コミュニティーの活性化について

③ 防災用品の配布について

（３）相馬野馬追祭について

① 観光客の観覧席のあり方について
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13 12 １ 学校教育について 教 育 長

（１）小中学校適正化計画について

① 学校適正化の進め方について

② 小規模中学校部活動対策について

③ 学区の見直しについて

④ 学校適正化で生じる教育施設の利活用について

（２）不登校の現状と対策について

① 本市の不登校児童生徒の現状と対策について

２ 超高齢化対策について 市 長

（１）超高齢化に伴う諸問題への対策について

① 高齢者が自立し、安心して暮らせる環境整備について

② 高齢ドライバーの事故防止について

③ 高齢者が利用しやすい公共交通網の整備について

（２）高齢者利用施設の充実について

① パークゴルフ場の整備について

（３）高齢者虐待防止対策について

① 高齢者虐待防止対策について

３ ドローンの利活用について 市 長

（１）実証試験後の利活用について

① ドローン導入の現状について

② ドローンの導入を推進するための考えについて

③ ドローンを普及させていくための助成制度について

（２）東京大学との連携協力に関する協定締結について

① 東京大学との連携協力に関する協定締結について

14 20 1　市長の政治姿勢について 市 長

（１）相馬地方の広域機能の拡充について

① 広域会館の創設について

② 高等教育について

③ 病院機能の充実について

④ 競技場の設置拡充について

（２）農業政策について

① スマート農業への対応について

（３）栢木堰の改修について

① 栢木堰の改修について
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15 18 １　汚染土壌の再生利用について 市 長

（１）汚染土壌の再生利用検討の経過について

① 汚染土壌再生利用の検討経過について

② 前市長の汚染土壌再生利用の検討経過について

（２）小高区羽倉地内での汚染土壌の再生利用実証事業計画

について

（３）汚染土壌の再生利用をすべきでないと考えるが、市の

考え方について

２　市民のくらしとなりわいの再生について 市 長

（１）2021年度以降の復興支援策及び賠償の継続について

① 被災者支援策の継続について

② 東京電力に対する対応について

③ 南相馬市の対応について

３　南相馬市を荒廃地域にさせないための対策について 市 長

（１）小規模林地開発での荒廃について

① 小規模林地開発の緑化等の対策について

（２）空き地・空き家の荒廃対策について

① 空き地の荒廃について

② 空き家の荒廃について

（３）再生可能エネルギー普及に係る対策について

① 再生可能エネルギー普及に係る対策について

６
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